

## EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

1. PSA (Produkt-, Typen-, Chargen- oder Seriennummer):

**Feuerwehr Schnürstiefel 5526-0 S3 GÜK**

2. Name und Anschrift des Herstellers und gegebenenfalls seines Bevollmächtigten:

**Herkules-Schuh GmbH**

**Weststrasse 18**

**04626 Schmoelln/Germany**

3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller:

**Herkules-Schuh GmbH**

**Weststrasse 18**

**04626 Schmoelln/Germany**

4. Gegenstand der Erklärung (Identifizierung der PSA, die die Rückverfolgbarkeit ermöglicht; sie kann gegebenenfalls ein ausreichend scharfes farbiges Bild enthalten, wenn es zur Identifizierung der PSA erforderlich ist): **5526-0 S3 GÜK**

5. Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: **Bestimmungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425**

6. Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird, einschließlich des Datums der Normen bzw. sonstigen technischen Spezifikationen: **Norm Nr. EN15090:2012 Kategorie: F2A - Persönliche Schutzausrüstung - Labor-Testmethoden und Leistungsanforderungen für strukturelle Feuerwehrstiefel**

7. Die notifizierte Stelle **PFI Germany (Prüf- und Forschungsinstitut Pirmasens e.V.), Nr: 0193** hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung **Nr. 2301119 01 86** ausgestellt.

8. Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren ... Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) ... unter Überwachung der notifizierten Stelle **PFI Germany (Prüf- und Forschungsinstitut Pirmasens e.V.), Nr: 0193**.

9. Weitere Angaben:

Untersignet für und im Namen von: **Herkules-Schuh GmbH**

(Ort und Datum der Ausstellung): **Schmölln, 24.03.2023**

(Name, Funktion) (Unterschrift): **Udo Fischer, Geschäftsführer**



## EC DECLARATION OF CONFORMITY

1. PSA (product, type, batch or serial number):

**Firefighters Lace-up Boots 5526-0 S3 GÜK**

2. Name and address of the manufacturer and, if applicable, his authorized representative:

**Herkules shoe GmbH  
Weststrasse 18  
04626 Schmoelln / Germany**

3. The sole responsibility for issuing this Declaration of Conformity lies with the manufacturer:

**Herkules shoe GmbH  
Weststrasse 18  
04626 Schmoelln / Germany**

4. Subject matter of the declaration (Identification of the PPE allowing for traceability, which may include a sufficiently sharp colored image, if necessary, to identify the PPE):

**5526-0 S3 GÜK**

5. The subject-matter of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union harmonization legislation : **Provisions of the PSA Regulation (EU) 2016/425**

6. Indication of the relevant harmonized standards or other technical specifications for which conformity is declared, including the date of the standards or other technical specifications:

**Standard No EN15090: 2012 Category: F2A - Personal Protective Equipment - Laboratory test methods and performance requirements for structural firefighting boots**

7. The notified body **PFI Germany (Prüf- und Forschungsinstitut Pirmasens e.V.)**, Nr: **0193** has carried out the EU Type Examination (Module B) and the EU-Type Examination **Certificate No. 2301119 02 86** displayed.

8. The PSA is subject to the following conformity assessment procedure ... Conformity with the design based on internal production control with supervised product checks at irregular intervals (Module C2) ... under surveillance of the notified body **PFI Germany (Prüf- und Forschungsinstitut Pirmasens e.V.)**, Nr: **0193**.

9. Further information:

Signed for and on behalf of: **Herkules-Schuh GmbH**

(Place and date of issue): **Schmölln, 24.03.2023**

(Name, function) (signature): **Udo Fischer, Managing Director**

